

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月6日(月) No. 41

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

祖父母交流会・フリー参観日 ご来校ありがとうございました

きずなメールに写真のURLをアップしましたのでご覧ください。

9月3日(金)に祖父母交流会・フリー参観日を行いました。受付名簿によると、延77名の参観があり、とてもうれしく思いました。どの学年もただ楽しむだけではなく、先人の経験や知恵を子どもたちに授ける貴重な場となっていたようです。学校では、この活動の教育的価値を「家族愛・家族の絆」と位置付けております。今後ともよろしくお願ひいたします。

1・2年生は昔の遊び(伝承遊び)。竹とんぼ、ダルマ落とし、紙でっぼう、おはじき、けん玉、お手玉、あやとりなどを楽しみました。



3年生は、どんぐりを使ってコマややじろべえを作りました。バランスをとらせるが難しくお家の方々の豊富な知恵を教わりました。



4年生は、小枝を材料にした、えんぴつ型キーホルダー作り。小刀でえん筆を削るスキルを学びました。

5年生は、絵手紙の制作。誰に送るか考えた末、個性的な作品がたくさん生まれました。



6年生は、フォトフレームの制作。ビーズなどの飾りをどうデザインするか相談しながら作りました。

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

今回、試しにきずなメールにも URL を貼って送信してみます。

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小

令和3年9月8日(水) No. 42

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

学校生活スナップショット

9月1日(水)から「心のマラソン」の取り組みが始まりました。業間休みの始めの5分間を持久走の時間に充てます。マラソン大会に向けて、また自分の心を鍛える活動として10月まで毎日取り組みます。



心のマラソン 取り組み開始

9月2日(木)には、2年生の研究授業が行われました。音楽科に外国語を取り入れるという授業提案でした。2年生の子どもたちは意欲的にリズム遊びに取り組みました。

2年生の研究授業



9月7日(火)は、3年生の食に関する授業が行われました。今回も大船渡北学校給食共同調理場の 栄養教諭を講師に迎え、食べ物を「3つの食品グループ(赤・緑・黄)」に整理し、それぞれの栄養の大切さについて学びました。



3年生の食育授業

新しいALTを紹介します



先

生です。2学期からお世話になっています。大船渡市に来て6年目。日本語がとても上手です。月に2~3回のペースで本校を訪れ、優しくていねいに英語を教えてください。

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月15(水) No. 43

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

陸上記録会壮行会

9月14日(火)、陸上記録会の壮行会が行われました。

登録選手、希望選手、そして応援団員合わせて5・6年生33名が、選手代表・君、応援団代表・さんのあいさつのもと、全校児童の前で競技も応援も全力を尽くすことを誓いました。

今年度のような大会形式は、私もこれまで経験がなく、どんな雰囲気の中で行われるか不安もありますが、選手たちは観客も他校の相手も

いない中、自分自身との戦いに集中してくれることでしょう。そしてそのがんばりを、きっと応援団が力強く支えてくれることでしょう。

<陸上記録会に関する連絡>

- 普通登校で、授業の準備もしてくるため、可否判断の連絡はいたしません。
- 無観客開催(市内統一)となっており、観戦はご遠慮ください。
- 選手・応援団の活動の様子は、出来る限り一人一人映像に撮り、絆メールで配信します。



— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月17(金) No. 44

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

種目	選手名	記録
5年女子800m		3分12秒2
5年男子800m	怪我のため棄権	
6年女子800m		3分01秒9
6年男子800m		2分43秒8
5年女子200m		36秒7
5年男子200m		36秒4
6年女子200m		35秒4
		38秒3
6年男子200m		37秒9
		45秒0
5年女子100m		16秒0
		16秒8
5年男子100m		19秒8
	怪我のため棄権	
6年女子100m		16秒7
		18秒4
6年男子100m		14秒0
		19秒6
共通女子走幅跳		3m13
		2m88
		2m74
共通男子走幅跳		3m80
		1m05
共通女子走高跳		1m00
		記録なし
共通男子走高跳		記録なし
		記録なし
5年女子ボール投		36m60
		19m01
5年男子ボール投		23m92
6年女子ボール投		25m29
6年男子ボール投		52m76
		38m20

種目	選手名	記録
5年女子 4×100m リレー		68秒4
5年男子 4×100m リレー		75秒8
6年女子 4×100m リレー		68秒5
6年男子 4×100m リレー		71秒2

<選手団>

リーダー:

<応援団>

リーダー:

<競技補助係員>

走幅跳補助係:

走高跳補助係:

ボール投補助係:

令和3年度市内陸上競技 記録会 (含:校内記録会) 記録結果一覧

競技も応援も係員もよくがんばりました！映像のURLを絆メールに貼り付けますので、ぜひご覧ください。
(配信は18日以降になります。)

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

達成感あり！陸上記録会

ぼくが今年の陸上でがんばったことは、去年のお兄ちゃんの記録を抜くことと、100mで綾里小学校の歴代1位のタイムを出すことでした。

ぼくはこの目標を達成するために、どんなことにも本気で取り組みました。例えばサッカーの時、ずっと本気で走ったし、土日は河川敷に行ってスターティングブロック練習をしました。そのおかげでどちらの目標も達成することができました。

この大会で、ぼくは目標をもったり本気で練習に取り組んだりすれば、必ず報われることを知りました。そして「応援は力になる」ということをみんなが思ったはずです。今まで出せなかった記録を「本番では出せた」という人が多かったので、やっぱり愛華さんを中心にした応援のおかげだなと思いました。

これからも目標をもち、練習に取り組みたいです。
(選手団リーダー)

私は選手ではありませんでしたが、選手レベルにがんばって応援しました。

400mリレーでは、がんばるみんなを見ていて感動してしまいました。緊張してお腹も頭も足も手も腕も痛くなっていました。でもそんな緊張の中でできた私ってすごい(自画自賛!)と思いました。でも選手の方がもっともっと緊張していたと思います。

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月21(火) No. 45

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

そんなドキドキハラハラの陸上が終わってしまい、少しさびしい気がします。小学校最後の陸上が終わったのですが、次に進む活力を高め、いつか私も運動神経抜群になってみたいです。

(応援団リーダー)

私は、応援と走り高跳びの補助員をやりました。応援では、みんな一丸となって楽しい応援ができました。選手にがんばってほしいという気持ちを届けることができたと思います。

高跳びの補助をやっている時は、選手が跳んでいる姿を見て、練習の成果が出ていてすごいと思ったし、とてもかっこよかったです。

私も来年は陸上記録会に出て、みんなと一緒に跳んだり走ったりしたいです。来年も今年のようにみんなが笑って終われるような楽しい記録会になるといいなと思います。

(走り高跳び補助員)



— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月24(金) No. 46

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

学校生活スナップショット

9月9日(木)、3年生の研究授業が行われました。外国語活動がスタートする3年生。外国語に関心・意欲がもてるような工夫がちりばめられた授業でした。子どもたちの発音もネイティブから聴き取ったとてもナチュラルなものでした。



3年 外国語活動 研究授業

研究授業の時間は、市立図書館から読み聞かせボランティア(通称:クリットさん)が来校し、低学年に絵本や紙芝居を読んで聞かせてくれます。子どもたちも毎回とても楽しみにしており、クリットさんの巧みな語り口調に引き込まれ、本の世界の中で夢や空想を膨らませています。



クリットさんの読み聞かせ

入選

おめでとうございます

「大船渡さんま大漁旗コンテスト2021」の一次審査の結果、次の5名が入選しましたので、お知らせします。

<児童の部 入選>

5年

5年

6年

6年

(今後の予定)

<2次審査>

①9月23日(木)

イオンモール盛岡1階

センターコート特設会場

②10月23日(土)

大船渡市産業まつり会場内

準優勝

おめでとうございます

9月に行われたスポ少野球新人戦(岩手県野球協会会長旗 第20回学童新人大会兼第19回東北学童軟式野球新人大会市内予選)で、綾里はまっこスポーツ少年団が準優勝を勝ち取りました。おめでとうございます。

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年9月28(火) No. 47

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

学校生活スナップショット

9月24日(金)、3年生が漁協を訪問しました。漁協が定置網漁場、給油所、集荷場のお世話をしていることや、金融機関の機能があることなども学習しました。この日、定置網に5mのミンククジラが入っていました。クジラが綾里のこんなに近くにいることに児童は驚いていました。



3年 漁協訪問

9月27日(月)、1年生が校外学習で天神山公園へ出かけました。涼しく風もない天気の良い一日でした。天神山公園では、秋の生き物を見つけたり、遊具で遊んだりして自然の中での活動を楽しみました。シャボン玉遊びでは、優しい吹き加減で大きなシャボン玉を作り、飛ばしていました。



1年 校外学習

同じく9月27日(月)は、2年生も校外学習でリアスホールに行きました。ホールの中の見学では、海と船をイメージした大ホールのデザインに気づき、1800万円のグランドピアノに驚き、図書館では実際に本を借りる体験をすることができました。



2年 校外学習

マラソン大会本番に向けて練習をがんばっています。

今年は全校での応援がありません。コースも校庭の200mトラックを周回する単調さ。心が折れそうです。

こんな中、保護者の皆様の応援が何よりの励みになります。**当日の応援をよろしくお願いたします。**



10月7日(木)はマラソン大会

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年10月6日(水) No. 48

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

マラソン大会に寄せて

10月7日(木)はマラソン大会です。毎日のように体育の時間や、業間時間、人によっては放課後も使って練習に取り組んできました。

B&Gが利用可能になったのは、大会を控えたほんの10日ほど前でした。急な会場の変更は子どもたちにとって好ましくないと判断し、校庭での実施としました。

10月5日(火)の集会時に、私は次の3つのことを子どもたちに話しました。

一つは、絶対に歩かないこと。苦しいのは苦手な人だけではない。得意な人だって苦しい。歩いてしまうことは、心が折れてしまったこと。自分に負けてしまったこと。マラソンのゴールは決まっている。そこに向かって自分のペースでいいから走り続けること。一歩進めばゴールは一歩近づく。ゴールに向かって進み続ける心が大切。

二つ目は、がんばって自分の記録を更新すること。順位よりもいかに自分を高めたかに価値があると私は思っている。

三つ目は、安全に気をつけること。がんばることは大事だが、体調に異変があったら途中でも止めること。先生方は万全の態勢でみんなの体を守る。

広報No.47でも書きましたが、今年は全校での応援がありません。コースも校庭の200mトラックを周回する単調さです。そんな中、保護者の皆様の応援が何よりの励みになります。

当日の応援をよろしく願います。

<競技日程(予定)>

- 8:35 1年生の部
- 8:50 4年生の部
- 9:25 2・3年生の部
- 10:35 5・6年生女子の部
- 10:55 5・6年生男子の部



おめでとうございます

○歯・口の健康に関する図画・ポスター・標語コンクール「ポスターの部」

・入選 4年

○海の子絵画展

・東日本信漁連岩手支部運営委員長賞

3年

・入選 3年

コロナ対策は気を抜かず

最近、全国的にコロナ感染の勢いが弱まり、岩手県でも感染者ゼロの日が目立つようになってきました。

岩手県は9月16日(木)の夕方、県独自の緊急事態宣言を解除しました。(皮肉にもこの日は陸上競技記録会だったので。)そして最近になって県の感染レベルは「Ⅱ」から「Ⅰ」に引き下げられました。

10月5日(火)より、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う児童・生徒の対応が変更になりました。それに関する文書は昨日(5日)配布いたしました。(※黄色い文書です。)必ずお確かめください。

ただし、今後の感染状況によっては、再度、より徹底した対策が必要になる場合も十分考えられます。

今後、学校では学習発表会や参観日など保護者の皆様が来校する機会もあります。

万全を期して2学期末を迎えたいと思いますので、コロナ感染に対して一層の注意を払っていただきますようよろしくお願いいたします。

— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年10月8日(金) No. 49

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

マラソン大会 全員完走!

10月7日(木)のマラソン大会には、たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。保護者の方々の温かい応援を受け、参加者は全員が完走することができました。

一人も歩き出す子どもはいませんでした。全員、諦めない強い心を示してくれました。

おそらくほぼ全員が練習時のタイムを上回ったのではないかと思います。みんな自分を高めようとする心を確かなものとししました。マラソン大会当日の記録が練習時の記録より一番伸びた児童を学年ごとに紹介します。

学年	氏名	練習時最高	大会当日	伸び
1年		7分49秒	7分03秒	46秒
2年		9分03秒	8分05秒	58秒
3年		8分04秒	7分31秒	33秒
4年		11分30秒	10分27秒	63秒
5年		32分55秒	29分12秒	223秒
6年		20分52秒	17分35秒	197秒

怪我や大きく体調を崩す子どももいなかったものでほっとしています。

大会後、6年生のアイデアで作った3KMの文字



上位入賞者(1~3位)の紹介

学年	1位	2位	3位
1年男子			
1年女子			
2年男子			
2年女子			
3年男子			
3年女子			
4年男子			
4年女子			
5年男子			
5年女子			
6年男子			
6年女子			



— 学校・家庭・地域を結ぶ —

校報 綾の海

自ら学ぶ 心豊かなたくましい子ども



- 考える子ども
- やさしい子ども
- 元気な子ども

大船渡市立綾里小学校 校報

令和3年10月11日(月) No. 50

TEL 42-2100 文責 熊谷 賢

マラソン大会の振り返りより

がんばることはすばらしい！
友だちはすばらしい！

マラソン大会の振り返り作文を、6年生の「成長ノート」より紹介します。とても素敵です。

マラソン大会を通して成長したこと
六年

私がマラソン大会で成長したのは、あきらめない心です。途中からすごくつらくて、ペースを落としそうになった時がありました。それでもがんばれたのは二つの理由があります。

一つ目は、今年で最後なんだという思いがあったからもう少しがんばろうと思えました。

二つ目は、**ちゃん**です。 ちゃんの言葉に励まされてがんばれました。私と近くで走っていたのですが、一周、また一周と走っていると、

「残りもう少しだね。」と声をかけてくれました。「がんばろう。」などと、いろんな声をかけてくれました。その言葉がうれしくて、まだいけると思えました。少し泣きそうになりました。 ちゃんの声のおかげで走り切れたんだと思います。これは ちゃんのすごいところだと思います。本当に感謝です。

もう一人、応援してくれた人がいて、詳しくは分からないけど誰かが私の名前を呼んで応援してくれました。本当にありがとうございました。

今日、分かったことがあって、それは応援されると本当に心が暖くなるということです。つらくても応援されるとがんばろうと思えます。応援ってすごいなあと思います。タイムも縮まっていたし、 さんともう一人の応援してくれた方に本当にありがとうございましたと言いたいです。思い出がまた一つ増えました。

参加してみませんか？！

綾里地区まちづくり委員会主催で、綾里地区緑地広場の「環境整備」が行われます。地域環境を見直し、住みやすく・生活しやすい綾里にしていくなための活動です。参加してみたいかでしょうか。

○日時：令和3年10月17日(日)

午前10時～(午前中)

○場所：三陸町綾里字港綾里地区緑地広場内

○内容：・広場周辺の環境整備

・つばきの補植(植え替え)

・樹木の移設

・草刈り、草取り、支障木除去等

※小学生にはご褒美がでるそうです。

